



PAR / BY **YSABELLE MERCIER**
 STYLISTE / STYLIST
 www.ysabellemercier.com

TENDANCES PRINTEMPS ÉTÉ 2013

**SPRING-SUMMER 2013
 FASHION TRENDS**



Photo : La Maison Simons

En attendant le retour des belles journées d'été, quoi de mieux pour nous faire patienter que de jeter un œil aux collections printanières! Voici cinq tendances phares pour une saison top tendance.

LES RAYURES

Quelles soient fines ou démesurées, verticales ou horizontales, les rayures seront omniprésentes! Pour une touche d'extravagance, on choisit des rayures très larges. Côté couleur, on la joue avec des contrastes minimalistes avec le noir et le blanc.

LES POIS

Très féminins, les imprimés à pois donnent une allure rétro tout simplement craquante. On les trouvera généralement en version noir et blanc et parfois en format pois géant!

L'INSPIRATION ASIATIQUE

Place aux imprimés de fleurs de lotus et aux dragons du pays du soleil levant. L'inspiration asiatique nous offre des coupes bien structurées, comme la robe style kimono, et des tissus raffinés, tels que la soie.

LES IMPRIMÉS HAWAÏENS

Le printemps 2013 signe aussi le grand retour des fleurs d'hibiscus et des feuilles de palmiers! Pour obtenir un dosage équilibré, on combine ce type d'imprimé à un vêtement uni de couleur claire.

LES FRANGES

La petite robe à franges de style Charleston fera des ravages sur les pistes de danse cette saison. On la trouvera dans des coupes classiques sortant tout droit des années folles ou encore dans des coupes plus éclatées, avec des décolletés plongeants.

As we wait for the warm summer days, nothing gets us more in the mood than looking at the spring clothing collections! Here are five hot fashion trends that will have you looking like a top model!

STRIPES

Whether they're slim or huge, vertical or horizontal, stripes will be everywhere! For a wilder look, go for broader stripes. As for colors, stay with the basic black or white.

POLKA DOTS

Very feminine, the polka dot prints give a retro look that's always in. You'll find them in black or white and sometimes, the dots will be very large!

THE ASIAN INSPIRATION

Prints featuring lotus flowers and dragon motifs are also hot this season. The Asian inspiration brings us structured cuts, like the kimono-style dress, and fine fabrics like silk.

HAWAIIAN PRINTS

This spring, brings the return of motifs featuring hibiscus and palm tree branches. For a more balanced look, the Hawaiian look should go with a bright-coloured garment.

FRINGES

A little Charleston-style dress with fringes will be all the rage on the dance floor. You will find it in classic cuts, straight out of the wild years, or in wilder cuts with plunging necklines.



Photo : Mango

Toujours à l'affût! • Voilaquebec.com • Always on the lookout!